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Abstract (en)
The permanent anchoring device for a rafter (3) comprises a fixing piece (1) and a safety hook (2). The fixing piece is constituted by two plates (1B)
arranged at right angles. The first plate is applied against the lateral face of the rafter by means of a clamping part passing through the plate. The
second plate overhangs the rafter and comprises an elongated slot (10) with longitudinal axis (Y) perpendicular to the rafter longitudinal axis (Z).
The slot receives a fixing part of the hook. The first plate also has a web extending under the second plate to ensure stiffening of the assembly.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif d'ancrage sur un élément de charpente (3) d'une construction pour ancrer au moins un dispositif de sécurité du
type comprenant une pièce de fixation (1) sur ledit élément de charpente (3) et un crochet de sécurité (2). L'invention consiste en ce que la pièce
de fixation (1) est constituée d'au moins deux platines (1B) disposées à angle droit, la première platine étant agencée pour s'appliquer sur une face
latérale de l'élément de charpente (3) au moyen d'au moins un organe de serrage traversant comportant au moins une aile s'étendant sous une
seconde platine (1B), cette seconde platine (1B) comportant une lumière allongée (10) dont l'axe longitudinal (Y) s'étend perpendiculairement à
l'axe longitudinal (Z) dudit élément de charpente (3), cette lumière (10) accueillant au moins un organe de fixation du crochet de sécurité (2) sur la
pièce de fixation (1). Application à l'ancrage permanent sur toitures. <IMAGE>
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